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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 1 

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO 

MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE OFRECIMIENTO DE UNA PARCELA 

JUNTO AL HOSPITAL SANTA LUCÍA PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CIUDAD DE 

LA JUSTICIA. 

Días atrás, nos enteramos por la prensa del ofrecimiento por parte del Gobierno, de una parcela de 

titularidad municipal frente al Hospital de Santa Lucía para la construcción de la Ciudad de la 

Justicia. Compartimos con los expertos la necesidad de que se comunique la disposición de la 

parcela sugerida por este Ayuntamiento al Ministerio de Justicia a la mayor brevedad posible y que 

éste valore su idoneidad. 

Solicitamos además que la comunicación a Ministerio, vaya acompañada de la petición de un 

calendario claro de actuaciones y la presentación de proyectos tanto del complejo como de todas las 

infraestructuras necesarias para comunicar las instalaciones con el resto de la ciudad, de manera que 

cuente con servicios óptimos para su buen funcionamiento. No se trata de la construcción de un 

edificio de oficinas aislado, sino de diseñar un proyecto que integre la futura Ciudad de la Justicia 

en el municipio y que sea accesible para toda la ciudadanía. 

PREGUNTA: 

1. ¿Ha comunicado el Gobierno local al Ministerio de Justicia de forma oficial el ofrecimiento 

de una parcela municipal frente al Hospital Santa Lucía para la construcción de la Ciudad de la 

Justicia? ¿Piensa el Gobierno del Ayuntamiento solicitar además un calendario de consecución del 

proyecto de su construcción? 

 

En Cartagena, a 19 de noviembre de 2020. 

 

 

 

Fdo.: Aurelia García Muñoz 

Portavoz del Grupo Municipal 
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